
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 11.01.2021 für 2020  

            
Beginn: 20.05 Uhr 
Ort: Die Versammlung wurde aufgrund der Coronapandemie als Skypekonferenz durchgeführt. 
 
Anwesende: 
Dr. Ulrike Randzio, Michael Cloidt, Dr. Christian Thielert, Tanja Spitzer, Katja Schermer, Karin Puy, 
Beate Budek, Christoph Napp, Elke Rothämel, Melanie Koch, Matthias Hemsing 
 
 
 
Tagesordnung 
 
1. Begrüßung  

2. Bericht des Vorstandes, der Vorsitzenden, Bericht des Kassenwartes 

3. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

4. Neuwahl einer Beisitzerin oder eines Beisitzers 

5. Termine, Projekte und Veranstaltungen 

6. Verschiedenes  

 
 
1. Begrüßung 
 
Ulrike Randzio begrüßt die Anwesenden; alle stellen sich kurz für die neuen Mitglieder Melanie 
Koch und Matthias Hemsing vor.  
Die Mitglieder wurden fristgerecht per Mail zu der Mitgliederversammlung per Skype eingeladen. 
Das Protokoll der JHV 2019 wurde auf der Homepage veröffentlicht. Die Anwesenheitsliste wurde 
aufgrund der Online-Veranstaltung nicht geführt. 
 
 
2.1 Bericht des Vorstandes 
 
Ulrike Randzio berichtet von der Vorstandsarbeit im letzten Jahr. Alle Anträge, die an den Förder-
verein gerichtet wurden, sind per Mail innerhalb des Vorstandes fortlaufend und zeitnah erörtert 
worden und wurden kurzfristig bewilligt, da aufgrund von Corona auf Vorstandssitzungen in Prä-
senzform verzichtet wurde. Die unterstützten Projekte werden im Anschluss durch den Kassenwart 
im Kassenbericht ausführlich dargestellt. Die betragsmäßig großen Anschaffungen stehen im kom-
menden Jahr 2021 nach Rücksprache mit der Schulleitung bevor. Dazu gehören auch die bereits 
bewilligten Ipads für den Musikbereich, die bereits in 2020 bewilligt, aber erst in 2021 beglichen 
werden. 
 
2.2 Bericht des Kassenwartes 
 
Es befinden sich derzeit 214 Mitglieder im Förderverein. Es wurden in 2020 nur geringe Spenden-
einnahmen verzeichnet, da aufgrund von Corona keine Veranstaltungen stattfinden konnten. 
Der Förderverein unterstütze in diesem Jahr mit insgesamt über 10.000 € folgende Projekte: 



 

 

Einen Zuschuss für die SV-Fahrt, die Anschaffung eines Multifunktionstisches, das Projekt Tisch-
gruppenbau, die Anschaffung von Klangstäben sowie T-Shirts für die Tanz-AG, den Kauf einer 
Nähmaschine, das Projekt Rollstuhlbasketball, die Anschaffung eines Dirigentenpults, Buchpreise 
für die Jahrgangsabsolventen der 10. Klassen, einen Zuschuss zur Zeugnisfeier der Abschluss-
klassen, die Neuanschaffung von Büchern für die Schulbibliothek, Sitzsäcke für die Bücherei, ei-
nen Seifenkisten-Bausatz, eine Kostenbeteiligung für den Bauhofbesuch der 5.Klassen sowie für 
den Berufsorientierungstest vom Geva-Institut für die 11. Klassen. 
 
Die Ausgaben erfolgten für Kontoführung, EC-Karten, Rücklastschriften und mehrere Schulpro-
jekte.   
Im Rahmen der Kassenprüfung durch Herrn Peter Schreiber und Herrn Christoph Napp wurden 
alle Belege und Auszüge sowie die Barbestände geprüft. Die Prüfung ergab keine Beanstan-
dungen. 

 
3. Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes 
 
Die Kassenprüfung hat am heutigen Tag durch Peter Schreiber und Christoph Napp stattgefunden. 
Das Protokoll der Kassenprüfung liegt unterschrieben vor. 
Die Kasse wurde nicht beanstandet und der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
 
4. Neuwahl  
Folgende Mitglieder wurden nacheinander einzeln jeweils einstimmig durch gewählt zum: 
1.Vorsitzende Dr. Ulrike Randzio 
2.Vorsitzender Matthias Hemsing 
Kassenwart Dr. Christian Thielert 
Schriftführerin Tanja Spitzer 
Beisitzerin Elke Helma Rothämel 
Beisitzerin Katja Schermer 
Beisitzerin Karin Puy 
Beisitzerin Beate Budek 
    
Kassenprüferin Melanie Koch 
Kassenprüfer Michael Cloidt 

 
Der gesamte Vorstand sowie die Beisitzer*innen und Kassenprüfer*in haben die Wahl angenom-
men. 
 
 
5. Termine, Projekte und Veranstaltungen 
 
5.1 Projekte 
Ein Raum in der Schule für den Förderverein ist eingerichtet und kann bezogen werden. 
Ein Sonnensegel ist in weiterer Planung. Ein Modell ist bereits ausgesucht, welches ca. 7.000 EUR 
pro Segel kosten wird. 
Es ist des Weiteren angedacht, weitere Sitzgelegenheiten in der Pausenhalle zu schaffen, welche 
als „Chillarea“ genutzt werden soll. Dazu sind bereits Pläne von Herrn Fritz vorhanden und werden 
weiter erarbeitet. 
Frau Röthämel wird Frau Lieberwirth wegen einer weiteren Verwendung der Tore ansprechen. 
Das Logo für den Förderverein hat Karin Puy erstellt, welches u.a. für die Anschaffung von 2 
Beach-flags dienen soll. Frau Rothämel wird beim Schulwerk klären, ob das Logo dafür verwendet 
werden darf. Zudem wird Karin Puy einen Kostenvoranschlag für Aufkleber zur Beschriftung der 
vom Förderverein finanzierten Gegenstände erfragen. 



 

 

Tanja Spitzer wird eine Powerpoint Präsentation mit allen Bildern der Mitglieder für die Homepage 
erstellen, da derzeit ein Gruppenfoto nicht möglich ist. 
Beate Budek wird das Logo für die Briefe als Willkommensscheiben nutzen, welches zudem auf 
der Homepage eingestellt werden soll. 
Katja Schermer wird die Homepage erneuern und zudem mit Fotos der Projekte gestalten. 
Es wurde darauf hingewiesen, dass die Einladung falsch auf der Homepage des Schulelternrats 
eingestellt wurde. 
Herr Schmidt wird ein Foto von der Bücherei und von den Musikräumen schießen. 
Die Übergabe der Tabletts sollen auch in der Presse aufgenommen werden. 
Frau Rothämel schlägt vor, den Förderverein auch in dem Film für den Tag der offenen Tür aufzu-
nehmen, der anstatt des Präsenztages veröffentlicht wird. 
 
 
5.2 Termine 
Der Tag der offenen Tür im März wird nicht als Präsenztag stattfinden.  
Die Abschlussfeier der 10. Klassen und des Abiturs (wird dezentral gestaltet) sollen nach derzeiti-
ger Planung stattfinden. Die Einschulung der 5. Klassen soll nach den Sommerferien ohne Ein-
schränkungen möglich sein, die aktuelle Lage bleibt abzuwarten. 
 
6. Sonstiges 
Es muss ein Notartermin gemacht werden, da der neue Vorstand im Vereinsregister eingetragen 
werden muss. 
 
Die Skype-Sitzung endet um 21.15 Uhr. 
 
 
 
Schriftführerin – Tanja Spitzer   1. Vorsitzende – Dr. Ulrike Randzio 


